

REUNION DU DIMANCHE 14 JUIN 2020

Cette réunion informelle du dimanche 14 juin au bar du pont à Joze a suscité un bel enthousiasme puisque nous étions 21 personnes installées en terrasse devant notre rivière Allier quelque peu démontée qui charriait boue, branchages et autres objets peu ordinaires. Un petit verre offert par le club pour nous récompenser de nos efforts et la réunion pouvait commencer et Mike enfin obtenir quelques éléments de réponses aux questions qu'il se posait.

La 1^{ère} réponse étant qu'une réunion dans un bar (faute d'avoir la salle des associations) obtient plus d'adhésion qu'une réunion par vidéo conférence où nous étions 6 !

A la question, doit-on recommencer les **sorties en groupe** ? la réponse est OUI en respectant les 2 m de distance entre chaque vélo et par groupe de 10 maximum. Les prochaines sorties vont être sur le site très bientôt : leur difficulté et leur kilométrage tiendront compte de l'arrêt des entraînements durant ces 2 mois de confinement .

A la question, doit-on maintenir la **concentration de Busset** ? la réponse est NON car trop de contraintes d'ordre sanitaire et de distanciation à respecter. Denise va se charger de signaler à la mairie de Busset que cette manifestation est annulée. A la question, doit-on faire en août un **pique nique** même si l'Ironman n'a pas lieu ? la réponse est OUI et pour compenser l'annulation en raison du Covid de la marche de mars 2020 nous proposerons une marche de 8 ou 12 km au choix qui partira du parc Nicolas Larbaud pour celles ou ceux qui désirent faire un peu de sport avant de déjeuner. Un bulletin d'inscription vous sera envoyé bientôt pour connaître le nombre de participants. Bonne nouvelle, le club prendra en charge en totalité ce pique nique.

A la question, doit-on maintenir **les 6 h** en septembre ? la réponse est NON. Pour les mêmes raisons que pour la concentration de Busset. Ne pas prendre de risque et surtout ne pas en faire prendre aux autres. Etre responsable.

Et le **voyage dans les vignobles** prévu en octobre, qu'en est-il ? Annulé aussi pour les mêmes raisons et à cause de la promiscuité dans les minibus.

Vient ensuite la question épineuse sur notre ex **voyage en Alsace** et l'acompte de 1 050 € encaissé par l'hôtel l'arbre vert de Wintzfelden et pour lequel malgré nos appels, nos mails et une lettre recommandée du 20 mai 2020, nous n'avons aucun interlocuteur. Silence radio total. Nous avons pourtant annulé en respectant les conditions d'annulation qui figuraient sur le contrat. Mike va appeler la mairie du village pour en savoir plus sur cet hôtel : est-il toujours fermé, a-t-il mis la clé sous la porte ?

Certains s'interrogent sur le maintien de **la bourse**. En l'état actuel des choses, il est difficile de le dire. On va attendre l'allocation d'Emmanuel Macron ce soir et surtout l'évolution de cette pandémie avec une amélioration sanitaire que l'on espère tous.

Cependant si elle se faisait, certaines précautions seront à envisager pour rassurer nos vendeurs et acheteurs et bien sûr nos bénévoles.

Mike nous informe ensuite de **certains investissements** que l'on a fait ou allons faire prochainement :

- achat d'un ordinateur portable Aspire car celui d'Alain Thomazon ramait beaucoup et une grosse galère informatique est survenue et a occupé Alain, Mike et Christian quelques bonnes journées pour remettre le site en activité. Merci à eux pour leur disponibilité afin de nous permettre de partager les news du club.

- un autre achat informatique est envisagé. En effet, bien que très lent, l'ordinateur qui a été remplacé pourra cependant être utilisé durant la bourse en changeant la batterie (+ /- 50€)

- enfin une enceinte JBL PartyBox 200 va être achetée dès la semaine prochaine afin d'avoir notre propre son et ne pas dépendre du matériel des uns et des autres. Elle pourra nous servir à différentes occasions : pique nique, assemblée générale.

Les différents points ont été traités, tout le monde a terminé son verre, notre barbu de Président a ses réponses, il est donc temps de nous quitter....sans s'embrasser et en petits groupes !

Un oubli cependant car un sujet n'a pas été traité : **le kilométrage**. Mike souhaite en effet que chacun donne à Philippe Derenchy son kilométrage depuis le déconfinement jusqu'à ce jour.